

Cuba et la Belgique envisagent une étude commune pour la gestion du marabout



La Havane, 3 février, (RHC).- Des chercheurs de la Faculté des Sciences agricoles de la province de Camagüey et d'une institution homologue en Belgique vont entreprendre un projet pour la gestion du marabout, un arbuste qui envahit des cultures agricoles.

L'objectif de cette initiative est l'étude, sous une approche environnementale durable, pour le contrôle du marabout dans plusieurs types de sol et les méthodes les plus amiables pour son élimination.

La partie belge apportera quelque 300 000 euros pour la réalisation de cette étude tandis que la partie cubaine contribuera avec un million de pesos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120505-cuba-et-la-belgique-envisagent-une-etude-commune-pour-la-gestion-du-marabout>



Radio Habana Cuba